



Sportland | 02.02.2022 | Nr. 42/22

Barbara Ostmeier: Sportfördergesetz passiert Innen- und Rechtsausschuss

Barbara Ostmeier freut sich darüber, dass der Gesetzentwurf zum Sportfördergesetz Schleswig-Holstein letztendlich mit einem interfraktionell einstimmigen Votum den Innen- und Rechtsausschuss passiert hat. "Das ist ein wichtiges Signal in Richtung des organisierten Sports in Schleswig-Holstein. Sport hält zusammen und schafft Brücken und das haben wir auch in den Beratungen gespürt", freut sich Ostmeier und bedankt sich bei allen Kolleginnen und Kollegen. Erstmals wird die finanzielle Förderung des Landessportverbandes gesetzlich abgesichert, betont Ostmeier. "Das gibt die erforderliche Planungssicherheit für die ersten Schritte auf dem Weg zum Sportland Schleswig-Holstein."

Mit diesem Gesetzentwurf werden alle Sportlerinnen und Sportler des organisierten Sports gleichermaßen in den Blick genommen, dazu gehört selbstverständlich der Sport für Menschen mit Behinderung", weist Ostmeier die Unterstellungen des SSW entschieden zurück.